



GIRÓN
Monumento Nacional

SOMOS
TEJIDO SOCIAL

JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019

Secretaría de Comunicaciones

Boletín de prensa # 962

¡El rugby se fortalece en Girón!

Con la puesta en marcha de una escuela de formación para esta disciplina, su acogida cada vez es mayor. El Cocal, Puerto Madero y estadio Primero de Mayo, los escenarios elegidos para la práctica de dicho deporte de contacto.

Actualmente la academia de rugby cuenta con 90 integrantes, quienes entrenan cada lunes, miércoles, viernes y domingo. Los resultados son altamente positivos teniendo en cuenta que dos jóvenes integran la Selección Colombia y 17 más la Selección Santander.

Las inscripciones siguen abiertas, únicamente deben presentar los documentos de identidad, seguridad social y autorización de un adulto responsable.

22 de octubre de 2018